Saisonabschluss vorgezogen: LTV-Mannschaftspokale 2001 vergeben

• Allgemeines

Blau Gold, Blau-Weiß-Silber und TC Classic heißen die Sieger der diesjährigen LTV-Mannschaftspokale. Bei einem, wie in jedem Jahr nicht ganz so ernsten, Mannschaftsvergleich konnten in der Hauptgruppe Standard die Tänzer der Mannschaft BLAU des TC Blau-Gold den Pokal gewinnen. Fünf Punkte Abstand bedeuteten für das Team 1 des Blau-Weiß-Silber Platz 2 und weitere 3,5 Punkte Differenz Platz 3 für das Team GOLD des TC Blau Gold.

Bei den Senioren gewann das Team 1 des Blau-Weiß-Silber hauchdünn mit 0,5 Punkten Vorsprung vor dem Team GRÜN des TC Blau Gold. Auf Platz 3 wieder der Blau-Weiß-Silber mit seinem Team 2.

Der Höhepunkt, auch was die vielen ideenreichen Vorstellung betraf, war das Turnier der Hauptgruppe Latein. Hier siegte die junge Mannschaft des TC Classic. Ein halber Punkt Vorsprung zu den Zweitplatzierten, Blau-Weiß-Silber, stand nach den 20 Tänzen im Finale in den Turnierunterlagen. Die Bronzeurkunde ging an das Team GRÜN des TC Blau Gold. Insgesamt waren 22 Mannschaften im Vereinsheim des TC Blau Gold am Start und sorgten für einen bunten, schönen und vorgezogenen Saisonabschluss.

10.06.2001 21:04 von Thorsten Süfke